



Fashion Week presented by HONOR la Plataforma de moda más importante de Guatemala X edición

Descubre la función secreta en la llave de tu coche



TEDxGuatemalaCity Women
"Juntas tejiendo redes de innovación"



Fashion Week presented by HONOR la Plataforma de moda más importante de Guatemala X edición

Desde sus inicios en 2014, con una visión audaz, hasta su crecimiento como una plataforma de renombre internacional, Guatemala Fashion Week celebra una década de éxitos en la industria de la moda guatemalteca, y en su décimo aniversario, GTFW lo festeja junto a una marca de tecnología de renombre internacional: HONOR. La alianza entre Guatemala Fashion Week y HONOR refuerza el mensaje de que la moda y la tecnología no son industrias aisladas, sino que se entrelazan en la expresión personal, en la creatividad y en la innovación. En tan solo dos años desde su llegada a Guatemala, HONOR ha demostrado ser una marca que desafía lo convencional, incorporando diseño de vanguardia, tecnología de punta, colores vibrantes y funciones premium en sus productos.

El mes de noviembre del 7 al 10 GTFW, vuelve a ser el escenario de la moda guatemalteca. Donde desfilarán grandes diseñadores nacionales e internacionales en dos escenarios: Antigua Guatemala y Ciudad de Guatemala.

El evento inicia el martes 7 de noviembre presentando a uno de los diseñadores más destacados de la industria, Naeem Khan, en el Pensativo House Hotel. Khan, conocido por vestir a figuras icónicas como Michelle Obama, Beyoncé o Anne Hathaway, es un símbolo de la elegancia y la moda internacional. Su presencia en Guatemala confirma la consolidación del prestigio que ha creado la plataforma a lo largo de los años

El miércoles 8 de noviembre, la Ciudad de Guatemala será escenario del resto de las actividades de esta edición. Inicia con el Media Launch Mayū & Chi Luisa donde las diseñadoras Chi Luisa y Emma Gutiérrez presentan en colaboración su colección de accesorios.



Como eliminar el mal olor de las axilas con estos dos ingredientes caseros

La higiene personal es algo que debemos cuidar de manera cotidiana, mediante La ducha y otros cuidados en diferentes zonas del cuerpo, por ejemplo, las axilas. La higiene es importante en esta área, ya que en todo momento nuestras glándulas sudoríparas están activas, especialmente cuando hace calor o estamos en movimiento, por lo que a veces nuestras axilas pueden despedir olores penetrantes y que no son agradables; aunque suene un tanto increíble, el sudor no tiene olor y tampoco las axilas.

Lo que ocasiona el mal olor en las axilas no es el sudor en sí, ya que este no tiene olor alguno, sino las bacterias o la suciedad que se acumulan en esta parte del cuerpo, siendo la consecuencia de una limpieza deficiente. A pesar de que se trata de un proceso completamente normal, no debemos descuidar las axilas, una de las partes corporales que más sudor tienden a secretar, por lo que si has notado que tu sudor tiene un olor desagradable o más penetrante de lo normal, debes tomar cartas en el asunto, pues este tipo de incidentes podrían hacerte pasar un mal rato y hacerte sentir insegura o inseguro, por lo que queremos brindarte un remedio casero súper efectivo que te ayudará a deshacerte del mal olor en las axilas, es totalmente natural y económico, ya que sólo necesitas dos ingredientes que puedes conseguir fácilmente en tiendas naturistas o hasta tengas en tu jardín. Y para eso vas a necesitar lo siguiente:

- 1 vaso de agua caliente
- 1 cucharada de romero
- 1 cucharada de tomillo

Añade la cucharada de romero y la cucharada de tomillo al vaso de agua caliente a modo que se infundan. Deja que reposen las hierbas durante unos minutos y cuela para eliminar los residuos que hayan quedado. Después, aplica con un algodón o brocha y permite que actúe por 10 o 15 minutos.

Finalmente, tus axilas quedarán listas y con un agradable aroma. De esta sencilla manera, podrás despedirte del mal olor en las axilas, pues te darás cuenta cómo desaparece en poco tiempo. Sé constante, pero antes de aplicar el remedio, asegúrate de que no seas alérgica o alérgico a alguna de estas plantas.



TEDxGuatemalaCityWomen " Juntas tejiendo redes de innovación "



La conferencia anual de mujeres líderes TEDxGuatemalaCityWomen, regresa este 26 de octubre con el tema "Juntas tejiendo redes de innovación". Este año con siete exponentes guatemaltecas, las cuales mediante una TEDx talk, impactarán con sus conocimientos y trayectorias. El evento será el jueves 26 de octubre en AVIA en zona 10 y el ingreso al evento será a partir de las 14:00 hrs.

TEDxGuatemalaCity: TEDx es una rama de TED que permite organizar eventos locales completamente independientes, pero siguiendo sus reglas y espíritu; TEDxGuatemalaCityWomen es el nombre del evento local enfocado a la mujer y sucede simultáneamente al TEDWomen. Este año, se contará con la ponencia de guatemaltecas sobresalientes.

TED, es una organización internacional sin fines de lucro con sede en Nueva York, conocida por realizar conferencias de alto prestigio para promover, descubrir y fomentar ideas que puedan mejorar el mundo. Por medio de charlas cortas, se comparten dichas ideas y estas quedan plasmadas en sus canales oficiales TED.com y TEDxTalks en Youtube. Speakers como Elon Musk, Bill Gates, Sheryl Sandberg, Jane Fonda, Jeff Bezos y otras personas de trayectoria y gran influencia se han presentado en sus eventos. TED Women, es un espacio importante donde se presentan personalidades como Glenn Close, que será participante este año en el evento oficial en Atlanta, Estados Unidos.

Día del evento jueves 26 de octubre en AVIA en zona 10 a las 14:00 hrs

Descubre la función secreta en la llave de tu coche



Las llaves del automóvil pueden llegar a ser una herramienta bastante útil, sobre todo cuando incluyen botones que facilitan algunas tareas, como poner seguro a distancia, abrir la puerta, entre otras.

Tal vez no lo sabes, pero existe una función secreta en las llaves de los automóviles que puede ser de muy útil.

En algunos autos, especialmente en modelos más recientes, existe una función adicional que permite controlar las ventanas al mantener presionado el botón de desbloqueo o bloqueo en la llave del coche. Esto puede resultar especialmente útil cuando has cerrado las puertas y las ventanas se encuentran abajo, o en el caso de que desees abrir las ventanas y el equipamiento falle. Para utilizarlo tendrás que hacer lo siguiente.

Asegúrate de estar dentro del rango de alcance de la señal de la llave. Por lo general, esto significa estar a una distancia corta del automóvil.

Mantén presionado el botón de desbloqueo en la llave del coche durante unos segundos. Es importante mantenerlo presionado de manera continua y constante.

Observa las ventanas del vehículo mientras mantienes el botón presionado. Si tu automóvil tiene esta función habilitada, las ventanas se abrirán gradualmente mientras mantengas presionado el botón de desbloqueo.

Si deseas cerrar las ventanas, puedes hacer lo mismo, pero manteniendo presionado el botón de bloqueo en la llave. Las ventanas comenzarán a cerrarse mientras mantengas presionado el botón correspondiente.



Datos curiosos de los Camaleones

Los camaleones son una familia de pequeños saurópsidos escamosos -reptiles- de la cual se conocen cerca de 161 especies diferentes. Existe una amplia variedad de camaleones en cuanto a su tamaño: desde los más pequeños de la familia Brookesia, los cuales apenas alcanzan los 2,9 centímetros de largo, hasta los 80 centímetros que puede alcanzar un ejemplar de Calumna parsonii.

Esta pequeña especie de lagarto tiene la habilidad de cambiar de color para camuflarse con el medio, algo que también delata su estado de ánimo, y mecanismo por el cual se comunica con los de su misma especie.

También son muy reconocibles por su larga lengua que utilizan para alcanzar a las presas, llevárselas a la boca y engullirlas enteras –en ocasiones la lengua puede llegar a ser más larga que su propio cuerpo.

Otro de sus rasgos más llamativos son los ojos, que pueden mover de forma independiente el uno del otro, lo cual les permite tener un campo visual de casi 360 grados.

Se reproduce por huevos y se alimenta de insectos y pequeños animales, así como de plantas y algunas frutas. La mayoría de estos ejemplares habitan en África y Madagascar, aunque también pueden encontrarse en Europa y algunas partes de Asia.



Escuelas Bicentenario, un hito para la educación en Guatemala.

el Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda -CIV- ha realizado la construcción de las Escuelas Tipo Bicentenario, las cuales brindaran beneficios significativos a la educación y al bienestar a la población guatemalteca. ya está en funcionamiento la Escuela Bicentenario de Escuintla.

Estas escuelas serán entregadas a la comunidad educativa de nuestro país, estas instituciones emblemáticas son testimonio del compromiso continuo con la mejora de la calidad educativa y el progreso de nuestra nación.

Las Escuelas Tipo Bicentenario representan un hito en la evolución de la educación en Guatemala, y sus beneficios serán palpables en aspectos clave como: Educación de Calidad para Todos y Acceso a Recursos de Vanguardia.

